

学校だより



はしらもと

(学校HPでも公開中です 右のQRコードからどうぞ)

令和8年2月号

橋本市立柱本小学校



新年あけましておめでとうございます。2026（令和8）年がスタートしました。新しい年を迎える、子どもたちの元気な顔が学校に戻ってきました。「今年はこんな事をやってみよう。」「こんな事ができるようになりたい。」と自分なりに1年の目標を立てた子もいたことでしょう。

1月からは「1月は行く。2月は逃げる。3月は去る。」と言われるように、あっという間に過ぎてしまうのですが、学年の総まとめや次学年への準備をする大切な時期でもあります。子どもたちの頑張りがしっかりと実を結ぶ、そんな1年になるよう教職員一同、力を合わせて頑張っていきたいと思っています。本年も本校教育活動へのご理解ご協力をお願ひいたします。

○地区老人会と児童との交流会(1・2・3年生)

12月5日（金）に地域の老人会の方々との交流会を行い、1～3年生が参加しました。初めに元気いっぱい校歌を歌いました。竹馬やこま回し、お手玉、あやとりなど、昔の遊びを教えていただきました。子どもたちは歓声をあげながらおじいちゃん・おばあちゃんと一緒に楽しいひとときを過ごしました。最後に、3年生がお礼に手作りのプレゼントを渡しました。どうもありがとうございました。



○ウィンターフェスティバル

12月23日（火）、ウィンターフェスティバルを行いました。全校児童で行うお楽しみ会です。

自分たちの手で企画・運営を行い、3～6年生が出し物（お店）をして、1～2年生を招待しました。

3年生は「ボーリング」、4年生は「しんぶんじゃんけん」、5年生は「まとあて」、6年生は「ロッカービンゴ」「ブラックボックス」のゲームコーナーを開きました。

どのコーナーも大盛り上がりでした。3～6年生も、前半・後半の班に分かれて楽しみました。先生方も一緒にとても楽しい時間を過ごしました。

また、来年が楽しみですね！



○ゲストティーチャーによる 出前授業

6年生

橋本市役所の方に来ていただき、認知症サポーター養成講座が開かれました。認知症とはどんな病気なのか、街で出会ったときにはどんな声かけすればいいのかなどを場面を想定し、たロールプレイを交えて教えていただきました。



4年生

市の人権擁護委員の方に人権教室を行っていただきました。「いじめ」をテーマとした動画を見て、登場人物の行動や気持ちを考えました。改めて「いじめはダメ！」という気持ちとともに、普段の行動についても考えることができました。



3年生

柱本の校区たんけんに出かけました。ゲストティーチャーの森脇さん（本校学校運営協議会委員）に同行していただき、いろいろなことを聞きながら歩きました。馬こかし坂はとても急な坂で、寒い日でしたが汗ができるほどがんばって登りました。

阿弥陀堂や番所跡など校区内に残る史跡の成り立ちなどを教えていただき、またひとつ、自分たちの“ふるさと”的ことを学習することができました。



○2月の行事予定

- 2日（月）委員会活動
- 9日（月）クラブ活動
- 14日（土）学習発表会
PTA新役員選考会
- 16日（月）振替休業
- 19日（木）お別れ遠足（6年生）
- 20日（金）市善行・すこやか褒賞表彰式
スクールカウンセラー来校



3月2日（月）集金引き落とし日

○ふるさと学習（5年生）

芋谷の棚田へ行き、棚田のことなどをよく知る地域の方にいろいろな説明をしていただきました。自分たちで田植えや稲刈りをした「芋谷の棚田」の風景を描く計画をしています。



自分たちが芋谷の棚田で収穫したお米を使ってふるさと学習の一環として、調理実習を行いました。炊きあがったご飯は、ふっくらしていてとてもおいしかったです。お世話になったみなさまありがとうございました。



○不審者対応避難訓練

12月17日（水）、橋本警察、教育支援センターの方々にご協力いただき、不審者対応訓練を行いました。訓練終了後、体育館で、自分の身を守る大事なお話をいただきました。子どもたちの安全確保のため、今後も職員一同取り組んでいきます。

